

こしば新聞

令和3年8月2日(月) 36号



【お問い合わせ先】
自由民主党
東京都品川区第三十四支部
〒140-0014
品川区大井 5-6-2-101
☎ 090-6106-2272
Fax 03-6303-7037
※ご希望の方には新聞をお届け致しますので、ご連絡願います。

ラインのQR
を載せました
のでご相談や
区政へのご意
見をお聞かせ
下さい。



オリパラと非常事

態宣言下の東京

開催が危ぶまれていた東京オリピック・パラリンピックも後半戦に入ってきました。始まるや否やどのマスコミも踵を返したかのごとくオリピック一色です。一方で新型コロナウイルスの感染拡大に歯止めがかからない状況でもあります。

オリピックだから感染拡大しているのでしょうか。感染拡大を防ぐために無観客にしたのですからこの感染の原因はオリピックではありません。都の発表によれば7月31日時点で陽性者の数は4058名でした。そのうち重症化が懸念される高齢者(65歳以上)の陽性者は106名でし

た。高齢者以外で3900人を超える陽性者が出たのです。特に20代の陽性者は1484名でした。次に887名の30代、583名の40代、354名の10代が続いています。では20代、30代が外出先の例えば居酒屋等で飲酒して拡大しているのでしょうか。都では緊急事態宣言の要請により、飲食店では酒類提供が中止されているにも関わらずです。20代、30代の方の中にはワクチン接種を受けたくないという方が高齢の方よりも多いと聞きます。私はその方々の気持ちもよくわかります。若者は感染による重症化のリスクが高齢者よりも低い中でワクチンの副反応による高熱、接種箇所の痛みなどだけでなく、女性の場合は

妊娠に影響するのではないかと懸念の声も地域で聞きます。また子どもはコロナウイルスに感染しても重症化していないのが殆どという点から子どもへの接種は慎重であるべきと考えます。あくまでワクチンの効果は、コロナに感染した場合の重症化のリスクを減らすことにありますのでその利点と副反応による不利益を比較した上接種するかどうかが判断すべきです。

高齢者等の場合

重症化

重症化

副反応

副反応

子どもの場合

品川音頭は自宅で

今年も夏の風物詩であります、地域センターごとの夏祭りや神社の例大祭が中止を余儀なくされました。盆踊りでは「品川音頭」を楽しみにしている方もいると思います。そんな方にとっておきのニューMHZで流れることになりました。

FMしながわ(88.9MHz)

放送時間

8月9日～13日(金)

午後5時～5時30分

8月14日(土)

15日(日)

午後4時30分～5時

再放送

8月16日～22日同時

道路ふれあい月間

これまで道を歩いていて、道路の傷、段差による歩きづらさを感じた方は沢山いらっしゃると思います。私もこれまで地域の方から道を直してもらいたいという声を聞いてきました。補修工事が済み、安堵の表情で「有難う」と言われたときは、素直に嬉しく感じたことを覚えています。しかし区内にはまだまだ解決されていない、隠れた傷のある道路があります。そういう道をすぐに区に通報できるシステムの試験運用が始まりました。「My City Report for citizens」というシステムはスマホのカメラとGPS機能を活用して、投稿すれば区が確認し、必要に応じ

て補修などを行なうシステムです。アプリのQRを載せましたのでぜひご利用ください。



Google Play
で無料ダウンロード



App Store
からダウンロード

海水浴は無理でも

暑い夏ですが、非常事態宣言の中、遠出ができず海水浴に行くことができない方もいらっしゃると思います。そういう方にはぜひ、品川区立中央公園内にあるプールを楽しんでもらえればと思います。場所は勝島にあります。午前、午後、夜間に分かれています。午前から午後は感染防止のため事前の予約が必要となります。夜間の午後5時から8時まででは事前の申し込みが不要

です。右の図が案内ですので近くて開放的な屋外プールを楽しんでみてはいかがでしょうか。うか。

申込み期間	実施期間
7月28日～8月5日	8月15日～8月21日
7月28日～8月12日	8月22日～8月28日
8月8日～19日	8月29日～31日 9月4日

申込み方法

品川区役所HPからお申し込み下さい。HP↓「区民公園屋外プール」で検索↓品川区民公園屋外プールの利用案内↓予約専用サイトから予約。

【電話】

しながら区民公園プール
03-3768-6274

どうなる大井町

先日、大井町駅の北側（広町地区）の開発についてJRによる環境影響評価書案の説明会が行われました。

JRは大井町駅の北側に宿泊・住居機能を備えた住宅棟と業務棟を2025年に建設する予定です。高さも20階を超えるので20mほどの高いビルが聳え立ちます。その建設に伴いまして、広町エリアに広場ができ、その隣には新しい品川区役所が移設される予定です。そうなれば広町が大井町駅周辺では人が集まる空間となります。今、大井町駅から区役所に向かう人の動線は駅前通りの両脇にあるサンピア商店街を通る形となっています。東急大井町線の線路を境に、南北で活性化の分断が起きることを私は懸念します。街が生まれ変わることは時代の流れに沿う、未来志向に繋がるので、私は否定しません。しかし、コロナ禍の中で今も経営に四苦八苦しながらも前向きに頑張っておられる商店街の方々

の意見を尊重してもらいたいし、できれば昭和時代から続いているようなお店も含めて大井町の歴史を刻んできたお店が希望を持てる計画になることを期待します。この広町地区の開発は大井町全体、西口全体に及ぶ計画になるとのことですので、広町のみが突出するのではなく、大井町駅西口全体の街づくりに繋がります。大井町の新しい未来を切り開いていく動きや流れをしっかりと注視し、言葉と行動で地域の声を伝えていきます。

議会活動の現状

6月の定例会から新しい年度を迎えるの委員会が始まりました。今年には総務委員会と防災・環境特別委員会に所属しました。総務委員会では契約、人権、選挙、広報関係などを扱います。防災・環境特別委員会では、品川区の防災対策、避難対策、そして清掃、環境政策を扱います。特に防災環境特別委員会は、来年の4月に戸越公園のそばにあります環境学習交流施設が始まり

ます。この施設は、東京都でも初めてのZEB施設として知られることになると思います。このZEBというのはゼロエネルギーの施設を指します。従来通りのエネルギーを減らす一方で、自然エネルギーを創り出していき結果的にはエネルギーは作るけど自然のままなので環境に良いというものです。来年の創業に向けて真正面から議会の場で取り組んでいきます。

皆様の声がかたです

新聞を手にとって頂き有難うございます。コロナ禍の中でなかなか区民の方々とお会いする機会が減ってしまいました。区民の方々が今、何を求めているのか、区政に何を求めているのか、政治に何を求めているのかわかると自問自答しながら日々を過ごしています。「地域を歩く、聴く、応える」の原点に戻りつつ、広い世代から意見を聞いていかなければどんなに政策を語っても聞く人の心に届きません。私に皆様の声を聞かせてください。（完）